

Pressemeldung

AIDAnova Showkabine auf der CMT in Stuttgart

AIDA Cruises lädt vom 11. bis 19. Januar 2020 alle kreuzfahrtbegeisterten Besucher ein, sich auf der CMT in Stuttgart über die große Vielfalt der AIDA Urlaubsangebote zu erkundigen. Am AIDA Messestand D 22 in der Halle 4 informieren die AIDA Reiseberater in entspannter Atmosphäre über aktuelle Angebote der 14 AIDA Schiffe. Der passende Traumurlaub kann sogar direkt vor Ort gebucht werden. Für Kurzentschlossene haben die Reiseberater ein besonderes "AIDAnova – Messespecial" im Gepäck sowie ein Gewinnspiel. Unter allen Teilnehmern wird ein Reisegutschein im Wert von 3.000 Euro verlost.

Ein besonderes Highlight am AIDA Messestand ist die Showkabine von AIDAnova. Beim Besuch der originalgetreuen Verandakabine Deluxe mit Lounge, Badezimmer und Wintergarten werfen die Besucher einen ersten Blick in ihr neues Zuhause auf See und genießen das AIDA Urlaubsfeeling.

AIDAnova vereint innovatives Design mit modernster Technik für umweltschonendes Reisen und noch mehr Komfort an Bord. Neue phantastische Erlebniswelten wie die Verbindung von Genuss und Entertainment im Time Machine Restaurant, das Studio X, in dem Gäste live dabei sein können, wenn verschiedene TV Shows produziert werden, der Mystery Room, das neue Theatrium, das weiterentwickelte Four Elements oder der Beach Club sind nur einige Beispiele für die grenzenlose neue Urlaubsvielfalt. Ein neues Kabinenkonzept bietet noch mehr Raum für Individualität und persönlichen Service, von der Penthouse Suite über die extragroße Kabine für Familien bis hin zur Einzelkabine. Kulinarische Trends aus aller Welt serviert in 17 Restaurants und 23 Bars inspirieren die Gäste, an Bord Neues auszuprobieren, zum Beispiel im neuen Fischrestaurant Ocean's, dem Teppanyaki Asia Grill oder der Rock Box Bar und Tokyo Bar. AIDAnova ist das erste Kreuzfahrtschiff weltweit, das sowohl im Hafen als auch auf See mit emissionsarmem Flüssigerdgas (LNG) betrieben wird. Für das umweltfreundliche Schiffsdesign erhielt AIDAnova 2019 den Blauen Engel, das Umweltzeichen der Bundesregierung.

In der aktuellen Wintersaison bietet AIDAnova siebentägige Kreuzfahrten nach Madeira und zur Inselwelt der Kanaren an. Das verspricht Sommerfeeling im Winter mit insgesamt fünf Inseln in nur sieben Nächten: Ab/bis Gran Canaria bzw. ab/bis Teneriffa erleben Gäste die faszinierenden Destinationen Madeira, Lanzarote und Fuerteventura. Ab April 2020 nimmt AIDAnova Kurs auf mediterrane Ziele wie Mallorca, Barcelona, Rom, Florenz und Marseille. Damit ist das moderne Kreuzfahrtschiff auf den beiden beliebtesten Routen der deutschen Gäste unterwegs.

Weitere AIDA Messestände können in diesem Jahr auf der Messe Oohh! in Hamburg vom 05. bis 09. Februar 2020 und auf der Messe F.RE.E in München vom 19. bis 23. Februar 2020 besucht werden.



Pressemeldung

Alle AIDA Angebote sind im Reisebüro, auf www.aida.de oder im AIDA Kundencenter unter +49 (0) 381 / 20 27 07 07 buchbar.

Rostock, 09. Januar 2020